



ASCE 17

couleur passion

Association Sportive
Culturelle et d'Entraide
de la Charente-Maritime

Découverte du Char à Voile

Samedi 14 janvier 2023



Pour cette première édition, le vent fut bien présent !



Malgré les prévisions météorologiques (vent et pluie légère), la motivation des ascéistes ne fut pas réfrénée.

Pour bien démarrer la sortie, un moment convivial fut partagé.

L'activité encadrée par Oléron Char à Voile a débuté à 14h30 sur la plage de la Giraudière à Grand-Village Plage. Début de l'initiation par une balade non pas en petit train mais en petits chars tractés par un quad jusqu'au point de départ.



Après avoir appris à gréer son char, place au pilotage à travers un parcours afin de s'exercer à diriger le char. Défi du jour, être capable de maîtriser le vent.



L'activité s'est terminée par un retour sur quelques kilomètres direction le point de rendez-vous du début de journée.



Bilan de l'activité, tout le groupe est reparti certes avec quelques grains de sable dans les poches mais avec le sourire !